



Als erster Teil der neuen Ortsmitte von Unterföhring entstand auf dem ehemaligem BAHOG Gelände die VHS und Musikschule Unterföhring. In einer Bauzeit von zwei Jahren entstand ein Massivbau mit Ziegelfassade, welche an die wirtschaftliche Bedeutung von Lehmbau und Ziegelproduktion vergangener Tage erinnern soll. Mit dem Neubau der VHS mit Musikschule bündelt die Gemeinde ihr Bildungsangebot an einem zentralen Standort. Insgesamt 31 Millionen Euro wurden in das Projekt investiert, dass als Startschuss für die neue Unterföhringer Mitte angesehen wird. Hier entstehen in den nächsten Jahren unter anderem ein neues Rathaus, neue Wohn- sowie Einzelhandel- und Gastronomieflächen.

<b>Leistungen</b>	Stahlbetonarbeiten
<b>Besonderheiten</b>	Trapezförmige Grundrisskonstruktion mit Tiefgarage im Untergeschoss
<b>Zeitraum</b>	Juli 2017 - April 2018
<b>Bauvolumen</b>	3.800.000 €
<b>Auftraggeber</b>	Gemeinde Unterföhring Münchner Straße 70, 85774 Unterföhring
<b>Wesentliche Massen</b>	5.400 m <sup>3</sup> Stahlbeton 865 t Betonstahl 2.100 m <sup>2</sup> Filigrandecken 1.500 m <sup>2</sup> Doppelwandelemente